



2023年、第3学期がスタートしました

1月10日、「おはようございます」「寒いね、今日も頑張ろうね。」と子どもたちと朝の会話で、一日がスタートしました。日常生活が戻ってきました。なんだかワクワクします。

さて、17日間の冬休みが終わり、2023年、令和4年度第3学期がスタートしました。冬休みは、家族でゆっくりできたでしょうか。

今年は兎年！元気で活発、その一方で人懐っこく温厚なのが特徴的なうさぎ。跳躍力に長けていることから、飛躍や向上の年とも言われています。また、穏やかな性質は安定感を望み円満が期待できるとも言われています。2023年は、このような学校になるよう教職員が一丸となり取り組んで参ります

始業式では、子どもたちに次のことを伝えました。3学期に頑張ってもらいたいことは、2学期の5つに、学習に関すること2点を加えました。

- ①「気持ちの良いあいさつと返事をしよう」
- ②「自分も周りの人も大切にしよう」
- ③「最後まであきらめずがんばろう」
- ④「言っても言われても嬉しくなる温かい正しい言葉を使おう」
- ⑤「自分の思いを伝えよう」
- ⑥「**進んで勉強しよう**」（基礎的・基本的な学力の定着）
- ⑦「**みんなで学び合おう**」（表現力の育成及び深い学びの育成）

3学期も子どもたちの成長を楽しみにしています。3学期も新型コロナウイルス感染症の収束は見えてきそうにはありません。感染対策を取りながらの3学期にはなりますが、集大成の時期を意識し、子どもたちの育ちのために取り組んでいきます。保護者の皆様、3学期も教育活動にご協力をお願いします。

